

Pressemitteilung | Norderstedt, 30. Oktober 2018: Paulinchen e.V. feierte das 25-jährige Jubiläum.

„DANKE“ – 25 Jahre Paulinchen e.V.

Vergangenen Freitag feierte Paulinchen e.V. sein 25-jähriges Jubiläum und blickte auf viele bewegende Momente in der Vereinsgeschichte zurück. Der Abend galt allen Freunden, Mitgliedern, Familien, Spendern und Sponsoren von Paulinchen. Dank der langjährigen Unterstützung und dem entgegengebrachten Vertrauen hat sich Paulinchen zu einer deutschlandweiten Anlaufstelle für Familien mit brandverletzten Kindern und Jugendlichen etabliert.



Von links: Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder, Adelheid Gottwald, Anneliese Stapelfeldt, Susanne Falk

Am 26. Oktober lud Paulinchen e.V. zur regionalen Jubiläumsfeier in die Feuerwehr Glashütte ein. Freunde, Mitglieder, Familien, Ärzte*innen, Therapeuten*innen, Pflegende, Vertreter der Kliniken und Feuerwehren, Spender und Sponsoren waren gekommen, um das Jubiläum zu feiern. Im Mittelpunkt der Feier standen die anwesenden Gäste selbst: ... *„Dass ich heute vor Ihnen stehe, 25 Jahre nachdem ich mit Dr. Gabriela Scheler den Verein Paulinchen gegründet habe, das habe ich vor allem Ihnen allen zu verdanken. Nur durch Ihr Engagement, Ihre Unterstützung und Ihre Fürsorge für brandverletzte Kinder konnte der Verein zu einer so großen Organisation wachsen ...“*, betonte Adelheid Gottwald in Ihrer Begrüßungsrede.

Am 26.10.1993 wurde Paulinchen von Dr. Gabriela Scheler und Adelheid Gottwald gegründet, weil ihre Kinder nur durch Zufälle in Spezialkliniken gelangt sind. „Um jedem Kind die bestmögliche Behandlung zu ermöglichen, haben wir eine Anlaufstelle für die Fragen der Familien nach einem thermischen Unfall geschaffen“, sagt Adelheid Gottwald. „Wir freuen uns sehr, dass sich aus der anfänglichen Selbsthilfe-Idee eine große Organisation entwickelt hat mit vielen hilfreichen Projekten für die Familien und wertvollen Präventionsangeboten.“

Zu den fortwährenden Projekten zählt das Paulinchen-Seminar das im Jahr 1996 erstmals stattfand. Um den Familien bundesweit für Fragen, Mut und Trost zur Seite zu stehen, wurde 2004 eine kostenfreie Beratungshotline eingerichtet. 2008 wechselte der Vereinssitz von Nürnberg nach Norderstedt. *„Als Oberbürgermeisterin der Stadt Norderstedt möchte ich Ihnen im Namen aller Bürgerinnen und Bürger herzlich zu Ihrem „runden“ Jubiläum gratulieren. Ich bin stolz, dass unser Norderstedt solche engagierten Menschen; eine solche Institution beheimatet! Ihr Engagement macht unser Land, unsere Gesellschaft, unsere kommunale Familie menschlicher und lebenswerter!“*, stellte Oberbürgermeisterin Roeder in Ihrem Grußwort heraus.

Das Paulinchen-Team bedankt sich bei allen anwesenden Gästen für das schöne Beisammensein und den regen Austausch. Die Paulinchens freuen sich auf weitere 25 Jahre.



Von links: Anneliese Stapelfeldt, Gordana Krajinovic, Verena Laumer, Susanne Falk, Iris Hübel, Sonja Eicke, Mirjam Liebich, Jutta Adomat, Rita Neuling, Adelheid Gottwald

Paulinchen – Initiative für brandverletzte Kinder e.V. berät und begleitet Familien mit brandverletzten Kindern in jeder Phase nach dem Unfall. Ein großes Kompetenznetzwerk steht zur Verfügung, sodass keine Frage rund um die thermische Verletzung im Kindesalter offen bleibt. Ziel ist es, für jedes brandverletzte Kind individuell die bestmögliche Versorgung zu erreichen und präventiv auf Unfallursachen hinzuweisen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie uns gerne unter der Telefonnummer: 040 529 50 666 oder per E-Mail: presse@paulinchen.de Ansprechpartnerin: Verena Laumer
